

Un service de transport gratuit sera mis à disposions des participants

## Rencontre valdôtaine à La Salle Dimanche 6 août, dans le parc de la Maison Gerbollier

AOSTE - La 31ème Ren-contre valdotaine, qui réunit chaque année les Valdotains du pays et les Valdotains de l'extérieur, se tiendra demain, dimanche 6 août, dans le parc de la Maison Gerbollier à La Salle. «L'organisation de la Rencontre nécessite plusieurs mois de travail - déclare Claudine Ottin Pecchio (photo), responsable du service de promotion de la langue française. Notre service travaille en collaboration avec celui des travaux publics. La Rencontre est financée par la Région, il faut donc faire ils profitent de d'offre la appels pour le chapiteau, la sonorisation, l'impression des billets, les transports. La Commune de La Salle s'occupe par contre de gérer les volontaires qui viennent pendant trois jours pour donner un coup de main.

Cette année, nous attendons plus moins 800 personnes poursuit Claudine Ottin Pecchio - un service de transport gratuit sera mis à disposions des participants et des autobus sillonneront la Vallée afin de permettre à chacun de rejoindre facilement le lieu de la Rencontre. Les émigrés font souvent partie d'associations et proviennent en général de Suisse et de France; bien entendu leurs frais de voyage ne sont pas cou-

verts par la Région, en général Rencontre pour revenir en vacances Vallée d'Aoste où ils ont des amis, de la famille et souvent une maison». La 31ème Rencontre débutera à 9h30 avec la

messe célébrée à l'église Saint-Cassien. suivie du dépôt de gerbes au monument aux morts avec la participation de la fanfare de Courmayeur-La Salle. A 11h00, sous le chapiteau du Parc de la Maison Gerbollier, un vidéo-reportage concernant l'activité du Gouvernement valdotain sera présenté au public, suivi d'un débat avec les autorités régionales. Cette initiative, proposée pour la première fois cette année, vise à mieux faire connaître aux Valdotains émigrés les activités réalisées en Vallée d'Aoste. Ensuite, à 12h30, tout le monde se retrouvera pour un repas convivial sous le chapiteau qui accueillera, à partir de 15h, le spectacle du groupe folklorique «Les reins». petits grands, ainsi qu'un

pot-pourri de chansons de Jean Domaine proposé par la chorale de La Salle. dirigée par Ernesto Letey. Au cours de l'après-midi, les participants pourront également se promener dans les agréables ruelles de La Salle et visiter l'exposition de vielles cartes postales du Valdigne. «Contrairement aux précédentes éditions de la Rencontre. année la traditionnelle table ronde entre les autorités régionales et les présidents des sociétés d'émigrés à l'étranger précédera la journée de la Rencontre - précise encore Claudine Ottin Pecchio - et se tiendra donc samedi 5 août (aujourd'hui) à 18h au Mont-Blanc Hôtel Village de La Salle».

Isabelle Godecharles

